

## **Protokolleintrag vom 04.07.2007**

**2007/380**

### **Postulat von Christian Wenger (SD) und Ueli Brassler (SD) vom 4.7.2007: VBZ-Tramzüge, Dachtafeln mit Liniennummer und wichtigen Stationen**

Von Christian Wenger (SD) und Ueli Brassler (SD) ist am 4.7.2007 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob auf den Tramzügen der VBZ die Dachtafeln mit der Angabe der Liniennummer und der wichtigsten Stationen belassen und dort, wo bisher keine vorhanden sind (Cobras), solche angebracht werden können.

#### **Begründung:**

Bei den Dachtafeln ist von weit her an der Farbe der Tafel und an der gross geschriebenen Nummer erkennbar, zu welcher Tramlinie das Fahrzeug gehört. Beim Näheretreten sieht man schon von aussen nicht nur den Namen der Endstation, sondern auch diejenigen der wichtigsten Haltestellen auf dem Weg dorthin. Bildschirme in den Fahrzeugen bilden dafür keinen Ersatz, weil sie nur für die Fahrgäste lesbar sind, die sich schon im Tram befinden. Leuchtanzeigen in den Fenstern lassen die Liniennummer als wichtigste Information nicht von weitem erkennen. Zudem kann darin nur die Endstation angegeben werden. Weshalb die seit jeher bewährten Dachtafeln entfernt werden sollen, ist unklar. Vermutlich geht es darum, noch mehr Werbeflächen zu schaffen. Davon hat es aber nicht nur an den Tramzügen, sondern überall in der Stadt schon mehr als genug.